



3 de julio de 2024
CTP-DE-PI-COM-0023-2024

Transporte Inteligente de Guanacaste inaugura nueva terminal en San José

- **La nueva terminal, está ubicada a tan solo 150 metros al oeste del Hospital de Niños.**
- **La empresa ha creado un espacio cómodo, seguro y accesible para que los usuarios.**

El Consejo de Transporte Público (CTP) se complace en anunciar la inauguración de la nueva terminal de Transporte Inteligente de Guanacaste (TIG) en San José. La “Central Autobusera Inteligente” ubicada en Paseo Colón, ofrece mejores condiciones para los usuarios.

La nueva terminal se inauguró el martes 2 de julio, está ubicada a tan solo 150 metros al oeste del Hospital de Niños, esto permite que los usuarios tengan mayor acceso a servicios esenciales y otras opciones de transporte público.

Con una inversión de aproximadamente 5.5 millones de dólares, la empresa ha creado un espacio cómodo, seguro y accesible para que sus usuarios puedan disfrutar del servicio de transporte público. Además, mediante la asesoría de una experta en accesibilidad y población vulnerable, ha capacitado y sensibilizado a su personal en temas de servicio al cliente.

Central Autobusera Inteligente

Dentro de las ventajas que tiene esta nueva terminal se encuentran las siguientes:

- **Conectividad:** La terminal cuenta con internet inalámbrico gratuito para que los usuarios puedan mantenerse conectados mientras esperan su transporte.



3 de julio de 2024
CTP-DE-PI-COM-0023-2024

- **Instalaciones modernas:** Los pasajeros podrán disfrutar de cargadores de celular, ventanillas de atención preferencial y una cómoda sala de espera, diseñados para mejorar la experiencia del usuario.
- **Ubicación estratégica:** Situada en una zona céntrica de San José, la nueva terminal está cercana a importantes puntos de interés como hospitales, paradas de otros servicios de transporte público modalidad autobús y taxi, facilitando la movilidad y accesibilidad de los pasajeros.

Transporte Inteligente de Guanacaste se ha comprometido a ofrecer un servicio de calidad, y la inauguración de esta nueva terminal es un paso importante hacia ese objetivo. El CTP apoya esta iniciativa que refleja el compromiso de TIG con la comodidad y conveniencia de los usuarios del transporte público.

Invitamos a todos los pasajeros a aprovechar estas nuevas instalaciones y experimentar las mejoras que TIG ha implementado para brindar un servicio superior.

Valeria Castro Otero
Periodista
Proyección Institucional
Consejo de Transporte Público
Correo Electrónico: vcastro@ctp.go.cr

